

¿SABÍAS QUÉ...?



CURIOSIDADES

¿Sabías qué...

- ... la **superficie** del hospital es 29 veces más grande que la de un campo de fútbol?
- ... las obras de construcción se acometieron en menos de **cuatro años**?
- ... es el primer edificio sanitario español reconocido con la certificación internacional "**BREEM ES**" por su compromiso medioambiental, en materia de sostenibilidad, eficiencia energética y respeto por el medio?
- ... cuenta con el servicio de **Urgencias** más grande de Galicia, con más de 6000 metros cuadrados, duplicando las instalaciones que tenían el Xeral y el Meixoeiro juntos?
- ... el 70 por ciento de las habitaciones son **individuales**?
- ... cuenta con dos **quirófanos integrados** pioneros en Galicia, de altas prestaciones y con la tecnología más avanzada?
- ... el área materno-infantil es el más importante de Galicia por su volumen de actividad, siendo el que registra el **mayor número de nacimientos** de toda la comunidad?
- ... incorpora un área de 1.700 metros cuadrados dedicado a **laboratorios de investigación**, favoreciendo las sinergias entre investigación clínica y básica?
- ... dispone de un **helipuerto** con conexiones directas al área quirúrgica y a la reanimación de Urgencias?

FECHAS HISTÓRICAS DE LA APERTURA

- **Inicio de actividad ambulatoria** - 29 de junio de 2015 - En el primer día de actividad fueron atendidos 65 pacientes en la Unidad de Hemodiálisis de Nefrología y consultas de Anestesia
- **Apertura del Hospital de Día** - 27 de julio de 2015 - Inicio de las consultas externas y tratamientos ambulatorios del Hospital de día de Oncología y Hematología
- **Primeros ingresos** - 24 de agosto de 2015 - Ese día ingresaron los primeros pacientes, un total de 32, que fueron trasladados desde las Unidades de Agudos de los servicios de Psiquiatría del Meixoeiro y Nicolás Peña
- **Primera Intervención quirúrgica** - 22 de septiembre de 2015 - Los especialistas de los servicios de Otorrinolaringología, Urología, Cirugía Vasculard y Cirugía Torácica fueron los primeros profesionales en estrenar los quirófanos. El primer día operaron a 8 pacientes
- **Apertura de las Urgencias** - 24 de septiembre de 2015 - A las 8.00 horas se abrió la puerta del servicio de Urgencias, con el equipo trasladado del Hospital Xeral; al día siguiente se trasladó el del Meixoeiro, por lo que el 25 de septiembre se unificaron las Urgencias hospitalarias de Vigo en el Álvaro Cunqueiro
- **Primer bebé nacido en el hospital** - 25 de septiembre de 2015



Clasificación

Categorías:

- Temas, Nuestra organización, Nuestros centros, Hospitales
- Nuestra organización
- Colectivos, Ciudadanía y Pacientes, Profesionales, Empresas y Proveedores
- Me interesa, Tengo que ingresar

Etiquetas:

- hospital, álvaro, cunqueiro, sabías que, fechas, históricas, apertura